

■ PALIS

04/10/2013

Réparations de la cloche

La plus petite des deux cloches de l'église du village, bénite et baptisée en 1816, a été déposée pour une cure de jouvence. L'entreprise Sanier de Saint-Doulchard, près de Bourges, est chargée de cette opération. Pour l'amélioration de la sécurité, les brides de fixation seront remplacées, le système de balancement ne reposera plus sur un rouleau mais sur un roulement à billes qui élimine presque tous les frot-

tements.

Peut-être que plus tard, un système automatisé sera mis en œuvre afin de ne plus avoir à tirer sur la corde. Ce que l'on gagnera en facilité sera perdu en tradition, mais les temps changent.

Certains travaux ne seront pas réalisés sur place, le support sera emporté en atelier pour changer des pièces qui demandent une grande précision.

Ca.B.



La petite cloche va retrouver une seconde jeunesse et son système de sécurité sera amélioré